

みんなが読みやすいよう、本文の文字はUD（ユニバーサルデザイン）フォントを使用しています。

所沢市立三ヶ島中学校学校便り 令和8年2月号 校長 阿部英貴



# 夢ゆたか

「自ら学ぶ生徒」「心豊かな生徒」「たくましく生きる生徒」



学校HPはこちらから

## 社会や未来を変えるということ～衆議院選挙にあたり～



年が明けて、生徒会本部が中心になって取り組んでいた「あいさつ運動」が再開しました。生徒会長自ら先頭に立って、取り組んでいます。頼もしいかぎりです。選挙公報を改めて読むと、「あいさつへの取組」を複数の役員が、選挙公約に掲げています。校長先生は大いに期待しています。生徒会員の皆さん、応援と協力をお願いします。

さて1月下旬から（大人の選挙）「衆議院選挙」がスタートしています。急な解散、短い選挙期間、冬場の選挙等と、メディアを賑わしています。中学校の敷地には選挙ポスター掲示板が設置されています。

では、今回の選挙をもう少し、皆さんとの身近な話題に寄せて考えてみましょう。いくつかある争点（ポイント）の一つとして、私達の暮らしに関わること、具体的には「消費税」があげられます。全面廃止を掲げている党があったり、期間を限定して停止する党があったりです。この消費税については、日頃皆さんも買い物するたびに支払いをしているので、とても身近なことです。それぞれの党の立場や考え方反映されています。興味を持つと面白いでしょう。また、各家庭には「選挙公報」が配布されます。届いたら、読んでみて下さい。候補者の見た目や名前ではなく、「当選後に何を成し遂げたいと考えているのか（公約）」が大切です。まだ、皆さんに選挙権こそありませんが、その時はすぐそばまで近づいています。

もし自分で理想を実現したいなら、ぜひ政治家を目指して立候補して欲しいと思います。学校ならば生徒会長に立候補ということです。「さすがに会長は…」という人は、クラスの●●委員でもよいのです。「それも無理だよ」という人は、少なくとも、生徒会や学級委員の意見にじっくりと耳を傾け、自分の思いをその人物に託すのです。「お前に俺の意見を託す」「私達の代弁者になって欲しい」といった行動が、選挙での投票であり、学校や社会を変えていく第一歩なのです。【2/2\_校長講話要約】



### 2月の主な予定

最終下校時刻:17:15

3 (火)	学校朝会、45分授業、二者相談	16 (月)	第4回定期試験（～17）
4 (水)	中央委員会	18 (水)	⑥①～⑤の授業順、県公立高志願先変更、常任委員会
5 (木)	45分授業、二者相談	19 (木)	県公立高校志願先変更
6 (金)	45分授業、二者相談	23 (月)	天皇誕生日
10 (火)	学年朝会、学校力向上プログラム（授業研究会）	24 (火)	生徒会朝会、月①②④⑤、火⑥の授業順
11 (水)	建国記念の日、諸活動停止（～17）	26 (木)	県公立高学力検査
12 (木)	2年高校出前授業	27 (金)	県公立高実技・面接、新入生保護者会・体験入学
13 (金)	県公立高出願書類等提出（～17）		

\*10 (火) は特別時間割です。部活動はなく、5校時後下校となります。

## お年玉付きジャンケン大会を開催【1/8】

3学期の始業式後に、全校で私（校長）とお年玉付きジャンケン大会を行い、幸運な2名の生徒にお年玉（メモ帳です…）を渡しました。「お年玉、大切に使



います」とのコメントが後にありました。「楽しい学校」の1年がスタートです。

## デートDVについて学ぶ【1/15・14】

性教育の一環として「デートDV」について保健室の先生と共に、3年生が各教室で学びました。途中ロールプレイ（役割演技）等も交えながら、実際のケースを想定した学びとなりました。はっきりと自分の意志を表示することや、上手に断ること等について学びました。



## 市内小中学校 書初め展、ふれあい作品展が開催されました【1/17】



れ、周辺や会場は大賑わいでした。親御さんや、おじいちゃんやおばあちゃん、兄弟姉妹で来ている方々も多く、どちらも心温まる展覧会でした。

## 避難訓練を実施【1/28】



今年度3回目の避難訓練を実施しました。今回は事前予告なしに行いました。驚いた人がいたかもしれません、落ち着いた様子で避難行動がとれました。校庭へ避難した後は、三ヶ島分署の方々から消火器による消火の方法を教わりました。

## インフルエンザ、風邪等の予防のお願い

寒さが本格化するにつれて、インフルエンザや風邪の症状等で欠席や、早退をする生徒が増えています。特に、休み明けの日に多い傾向が見られます。栄養と睡眠をしっかりとると共に、少し不調を感じたら休養をお願いします。



また学校では暖房を入れていますが、どうしても寒くなりがちです。防寒の工夫をお願いします。

## 学校保健委員会を開催【1/28】

所沢保健センターより保健師の先生を招き、保健委員会の生徒と共に学校保健委員会を開催しました。この会は「学校での健康に関する課題を話し合って、生徒達の健康づくりを推進するため」に、テーマを



変えながら毎年開催しているものです。今回は「睡眠について考えよう」をテーマに学びを深めました。

後日、この会で学んだことを、生徒会朝会で保健委員会の皆さんから発

表する予定です。

## 埼玉県小中学校児童生徒美術展

●特選 (2年)

\*敬称略

本校職員の勤務は8:15～16:45です。活力に満ちた先生が、子供たちを笑顔にします。ご理解願います。